

4 janvier
2014
numéro 12
4 pages

WWW.JFMA.FR

LE CONNARD DÉCAPITALISÉ

NKM ET MOI?

Pourquoi pas!

MAIS ELLE NE VEUT PAS...

POURQUOI?

SERAIS-JE TROP BEAU

POUR ELLE?

L'UMP est en ruine physique et mentale; je le confirme car j'y ai adhéré le 1er mars pour participer activement à sa refondation dans la perspective inéluctable d'une réunion des démocrates face à la montée des extrêmes sans vraies fois ni lois. La France Droite est dirigée par une femme aux forts potentiels physiques et mentaux, mais parfaitement immature puisque, comme les enfants sans programme, elle n'exprime que des envies; je le sais, j'y ai adhéré l'été dernier. Une autiste surdouée?

Le Connard décapitalisé

J'ai adhéré à l'UMP du XIV^e pour participer, avec mes modestes moyens mais un engagement total, à la lutte salutaire contre le FN. L'UMP est dans un état physique et moral désastreux mais les autres ne le sont pas moins. Il faut seulement sortir la France du batavia chicorrézianisme post-miterrandien en s'ouvrant totalement à la mondialisation du village global en additionnant ses forces et non pas ses faiblesses franchouillardiques.

Je vais donc présenter une liste «dissidente», c'est-à-dire libre et non labellisée UMP, dans le IV^e arrondissement pour redonner aux Parisiens du cœur de Paris une vision de ce que pourrait être leur futur dans une capitale redevenue cohérente dans sa diversité grâce à la philosophie de l'hexargonautisme qui a guidé toute ma vie qui a accumulé des succès retentissants malgré des échecs qui m'eussent détruits si je n'en avais compris les causes et les effets pour mieux rebondir.

C'est l'union de la SANTÉ à la CULTURE qui va prélude à l'échec salutaire des thèses du FN. L'Hôtel-Dieu de la Cité à côté de Notre-Dame et du Palais de Justice, c'est de là que va partir ma campagne, car c'est là que s'exprime le mieux le symbole des biens les plus précieux de l'homme à partir desquels on peut capitaliser pour refonder Paris, le petit comme le grand à venir.

L'homme a une tête et un cœur et il ne peut vivre sans ces organes les plus nobles. Redéfinissons le paradigme de la santé physique, mentale et sociale par l'éducation+science+culture du citoyen.

Avec 75 ans d'expérience nationale et internationale et novice en politique partisane, je m'engage en présentant une liste libre «SANTÉ & CULTURE» dans le IV^e arrondissement. Je l'ai annoncé à Charles Beigbeder il y a quelques jours et je le rejoindrai s'il me confirme son invitation.

Pourquoi cette initiative alors que je me suis encarté le 1^{er} mars à l'UMP du XI^e arrondissement où j'habite depuis un demi-siècle, puis à La France Droite, sous-parti que je sache fondé par NKM? Je sais! L'effondrement moral de l'UMP mais je ne prévoyais pas le mélange d'autisme et d'immaturité qu'exprime un clone de Sharon Stone et de Frédégonde qui n'a que des envies - le seul mot qui la guide! - et n'a aucun programme crédible puisqu'elle n'est arrivée sur Paris qu'armée d'une Kalach' en plastique.

Après une primaire d'une rare indigence qu'elle stérilisa - ce ne serait pas lui rendre service d'en rediffuser les débats mais cela éclairera ses biographes - elle révèle son imposture et son immaturité.

29 mai 2013

Mme Chirac, comme de nombreux électeurs de droite dans la commune de leur résidence secondaire, vote en Corrèze, n'est-ce pas?

Par une grossière erreur de stratégie et de tactique, NKM et ses amis, prenant leurs désirs de victoire facile pour des réalités, ont fait de la primaire un non-événement desservant et la cause et l'élue. Seul, un deuxième tour de très haute volée peut redonner à cette mascarade une allure de vraie sélection d'un leader authentique et représentatif d'une majorité de Parisiens de droite non frontiste dont il n'est pas évident qu'elle existe, loin de là.

Il manque à la primaire comme il manque à l'UMP de Paris l'émanation de la société civile exprimant un volontarisme "gaullien" capable d'élaborer un vrai discours pour promouvoir un vrai programme digne de la plus ancienne des capitales des quatre pays disposant d'un veto à l'ONU. Je suis celui qui aurait su le faire parce que j'y pense depuis que j'ai vu échouer les trois tentatives d'obtention des JOs d'été à Paris, toutes sabotées par la médiocrité insigne des stratégies et des tactiques adoptées par les trois Maires de Paris.

Je le répète parce que j'ai parcouru Paris de long en large avec mes cahiers et mes stylos pour drainer 4000 des 5555 signatures pour sauver le Musée de l'AP-HP et l'implanter dans l'Hôtel-Dieu.

Je veux bien qu'on fasse une campagne pragmatique sur des argumentaires populistes aux contenus aseptiques. Ah! le logement! la pollution! la bagnole!... Ni la gauche ni la droite ne se différencieront sur ces questions qu'aucune Mairie de gauche ou de droite ne pourra traiter en quelques semaines. Admettons que 45% des deux camps soient aveuglés par ces leurres destinés à éviter le traitement de fond de la vraie maladie des Parisiens: la dégradation de leur santé mentale et sociale par l'effondrement de la qualité de sa médecine et de ses hôpitaux universitaires. Les 5% qui feront la différence donc le vainqueur sont ceux qui auraient été sensibles aux arguments percutants que j'aurais pu offrir grâce à mon expérience. Les mots-clé pour le premier tour de vis: UNESCO'2013 en septembre et 850e Anniversaire de l'Hôtel-Dieu en 2014!

Eh oui! Vous ne saurez pas comment ça marche.